



GUT GESATTELT

Die IMM Cologne hielt auch in diesem Jahr zahlreiche Überraschungen und Highlights bereit. Heiß gehandelte Durchstarter stellten auf der Möbelmesse neben den Schlachtschiffen der Branche aus. Walter Knoll ist eines dieser Designer-Schlachtschiffe und die neue Isanka-Linie zeigt wieder einmal warum. Hier treffen traditionelles Handwerk und Luxus in Form von Sofas, Sesseln und Hockern aufeinander. Markantes Sattelleder setzt die extravagante prismenähnliche Form in Szene, während edle Stoffe den eleganten Look untermalen und für Gemütlichkeit der kantigen Designerteile sorgen. Schon bald ein Klassiker? www.walterknoll.de